

EKSPOS

Polsek Nyalindung Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 12:21



Nyalindung, 19 Juli 2023 - Polsek Nyalindung melaksanakan patroli dialogis pada hari Rabu, tanggal 19 Juli 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek

Nyalindung. Patroli ini dipimpin oleh Briпка Iwan Kartiwan dan Briпка Dede Irvana.

Rute patroli dialogis meliputi wilayah hukum Polsek Nyalindung, dengan titik patroli pertama di Kantor Kecamatan Nyalindung, Kp. Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Dalam patroli dialogis ini, petugas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah untuk menciptakan situasi yang aman, damai, dan kondusif bagi masyarakat.

Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Masyarakat diingatkan agar tidak tergiur dengan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi menjadi korban TPPO.

Selama patroli, petugas juga menghimbau kepada warga masyarakat untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Masyarakat diminta untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan, seperti curat, curas, curanmor (C3), dan melaporkan kegiatan yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung. Petugas memberikan himbauan kepada para pelajar agar menjaga sikap sopan santun, menghindari konflik, dan menyelesaikan perbedaan dengan cara damai.

Dalam patroli ini, petugas juga memberikan pengingat kepada masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Hal ini sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenang bagi seluruh warga.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat sangat memahami dan menerima himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, serta menciptakan rasa aman bagi warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Dengan adanya patroli dialogis seperti ini, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Nyalindung tetap terjaga dengan baik. Polsek Nyalindung akan terus berupaya melakukan patroli rutin dan berbagai kegiatan lainnya guna menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.